



スマイルなんぶ通信 No.30

「なんぶ健康会議」に関わる課・組織が情報を伝えします。今回の担当は「住民課」です。

知っていますか？ジェネリック医薬品について



「ジェネリック医薬品」って何？安いと病気やケガに効かなくなるんじゃ…？



ジェネリック医薬品とは、新薬の特許が切れたあとに、同じ成分で作られる薬のことです。元となる新薬と同じ品質の有効成分で作られているので、効能・効果や用法・用量も基本的に新薬と同じです。



本当に同じ？今までの薬とは形も色も全然違うんだけど…？



「パッケージ」や「薬の形状」など、有効成分以外の部分については各製薬会社によって様々な工夫を加え、従来の薬より飲みやすく使いやすくなるよう改良されています。



そもそも、どうして国はそんなにジェネリック医薬品を勧めているの？



現在、日本の国民皆保険制度（国民健康保険または社会保険）は、かつてない危機的状況に面しています。今後は、1～3割の負担で済んでいた窓口担割合が増加することも懸念されます。国民一人一人が取り組める「誰もができる節約法」として、ジェネリック医薬品を選択してみませんか？

※ ジェネリック医薬品の利用については、かかりつけの医師または薬剤師にご相談下さい。

総合健診のお知らせ

8月より南部町の健診が始まりました。まだ受診していない方は必ず受診してください。

日時：9月23日(土)～9月29日(金) 受付：午前8時30分～10時30分
場所：アルカディア体育館

※ 社会保険に加入中の本人は受診できません。各事業所で行う健診を受診して下さい。

※ 社会保険に加入中の被扶養者の方は受診券が必要になります。

詳しくは福祉保健課（64-4836）または住民課（66-3405）までご連絡ください。